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                        Колонка редакции

Дорогие читатели! 
Мы рады делиться с Вами вот уже третьим выпуском, 

посвященным самым ярким, памятным и светлым 
событиям, происходящим в стенах нашей школы. Хочется, 

чтобы наш творческий потенциал бил ключом, а Ваш 
интерес к газете «Голос Круга» никогда не пропадал! 

О ГАЗЕТЕ 
«Голос Круга» — это ваше пространство для творчества, 
самовыражения и обсуждения важных вопросов. Мы хотим, 

чтобы наша газета отражала жизнь школы, рассказывала о 
достижениях наших учеников, учителей и родителей. Мы 

приглашаем всех принять участие в создании газеты: 
присылать статьи, фотографии, рисунки, делиться своими 

мыслями и впечатлениями. 

ТЕМЫ ТРЕТЬЕГО НОМЕРА 
В этом выпуске мы представляем вам несколько 

интересных материалов, написанных не только учениками, 
но и педагогами. Наши корреспонденты подготовили 
репортажи о самых важных событиях в жизни школы: 

прошедших конкурсах и акциях. Вы можете ознакомиться с 
тем, как проходит адаптация при переходе из начального 
звена в среднее, увидеть предложения девятиклассников по 

улучшению учебного интереса и почитать об 
обыкновенном человеческом счастье!   

ПРИЗЫВ К СОТРУДНИЧЕСТВУ 
Мы надеемся, что «Голос Круга» станет вашим любимым 

источником новостей и полезной информации. Мы 
открыты для ваших предложений и идей. Присылайте свои 

материалы, делитесь своими историями и опытом. 
Вместе мы сделаем нашу газету интересной и 

востребованной. 

Спасибо за внимание и поддержку!  

Желаем вам приятного чтения и ждем ваших отзывов. 

До встречи в следующем выпуске! 

С уважением, 
Редакция газеты «Голос Круга» 

Никогда не забуду тот день, когда я 

впервые встретила свою лучшую подругу. 

Всё произошло в 2021 году в школьном 

лагере «Солнышко».  

Первые дни прошли довольно 

спокойно. Я познакомилась с ребятами из 

других классов, но ни с кем особенно 

близко не сдружилась. Большинство 

времени я проводила с Миланой, моей 

давней знакомой. Но однажды всё 

изменилось.  

Одним солнечным днем Милана 

решила поиграть с другой девочкой, с 

которой позже поссорилась. Мне стало 

жаль ее, ведь та выглядела расстроенной и 

одинокой, поэтому я подошла к ней, чтобы 

познакомиться. Её звали Катя, и она жила в 

городе Кириши. Сначала разговор был 

скованным, но постепенно мы начали 

находить общие темы для обсуждения.  

Прошло несколько месяцев, и наша 

дружба окрепла. Мы начали планировать 

совместные поездки и встречи. Однажды 

Катя приехала ко мне в гости, и мы провели 

целый день, гуляя по городу, посещая 

парки и кафе. Это было незабываемо!  

Так прошло три года. Сейчас, в 

2024-м, мы уже не представляем жизни 

друг без друга. Кто бы мог подумать, что 

случайная встреча может привести к такой 

крепкой и настоящей дружбе? 

 



(Башмакова Мария и Егорина Варвара, ученицы 5 кл.) 

 

Переходить в 5 класс нам было 

очень страшно и волнительно. В 

начале учебного года мы стеснялись 

и боялись ошибок. Но вскоре мы 

поняли, что оценки - это не главное. 

Сначала было много страхов и 

переживаний: разные классы и 

учителя, новый классный 

руководитель, непривычное для нас 

расписание, уроков и заданий 

прибавилось, появились обязанности 

по школе, например, дежурство. 

В начальной школе были не 

такие интересные уроки, как в пятом 

классе.  Сейчас у нас много новых, 

познавательных и полезных 

предметов. Например, география, 

биология, история и очень важный 

предмет - ИКЛЗ (история и 

культура Ленинградской земли). 

Важен он, потому что каждому из 

нас нужно помнить и уважать свою 

историю, чтить предков, бережно 

относиться к природе, памятникам 

истории и культуры. Также 

появилось много 

учителей, которые 

хорошо, доступно и 

интересно обо всем 

рассказывают и объясняют 

нам новые темы, они всегда 

стараются нам помочь.  

С переходом в пятый класс мы 

обрели новые возможности для того, 

чтобы проявить себя. Мы занимаемся 

в различных кружках, участвуем в 

спортивных соревнованиях, 

олимпиадах, творческих конкурсах.  

С одной стороны, нам было 

очень грустно и страшно 

расставаться с начальной школой и 

переходить на новый этап нашей 

жизни, но теперь, благодаря всем 

сотрудникам школы, нашим 

родителям и друзьям, мы успешно 

адаптировались в пятом классе и с 

удовольствием ходим в школу



Лисицына Анна Александровна, 

учитель биологии 

 

Впервые я узнала о Пчевской 

школе в 2020 году, когда мой сын 

перевелся в нее из городской школы, 

чтобы учиться в 10 классе. Нас 

привлекла малочисленность классов и 

индивидуальный подход к каждому 

ученику.  

Мы не ошиблись в выборе: сын 

очень прилично сдал ЕГЭ, а учителей 

вспоминает с теплотой. 

Но настоящее знакомство с этой 

замечательной школой 

произошло только 

буквально в этом 

году, когда я туда 

устроилась 

работать 

учителем 

биологии.  

Школа 

действительно 

удивила меня 

своей 

душевностью, 

особой 

атмосферой и 

уютом.  

Каждый понедельник во 

всех школах страны звучит гимн и 

поднимается флаг. Пчевская школа не 

стала исключением: когда весь 

педагогический состав и все ученики 

дружно поют гимн, возникает 

ощущение единения и гордости за 

учеников, за коллег, за школу, за 

страну... 

Приятно удивила меня 

внеурочная жизнь учащихся: яркая, 

активная и инициативная. Видно, что 

она вызвана интересами и желанием 

ребят. В школе есть своя газета, 

телепередача и особое "явление" 

(напрашивается именно это слово) - 

ассамблея "Круг" - орган 

ученического самоуправления. 

Каждый последний понедельник 

месяца ребята собираются 

на заседании Круга, и эта 

тема заслуживает 

особенного внимания 

и отдельного 

освещения, а сейчас 

скажу только, что 

такая форма 

ученического 

самоуправления - 

настоящая находка 

для школы.  

Чувствуются 

заинтересованность 

ребят и творческий подход 

педагогов. В итоге, школа 

живёт в едином ритме, а ребята очень 

дружны между собой. 

 

 

 



(Петровы Инна и Юлия, ученицы 8 кл.) 

 

 

 

 

                      

Дорогие читатели газеты, 

сегодня мы бы хотели рассказать вам 

об активной жизни наших учеников за 

стенами школы. 

Петровы Инна и Юлия, ученицы 

восьмого класса, а также Шашкова 

Алиса - ученица шестого класса - 

приняли участие в районном конкурсе 

под названием "Биоразнообразие". 

Мы долго и усердно готовились к 

нему, а помогала нам в этом важном 

деле Лисицына Анна Александровна – 

наш учитель биологии. Суть этого  

 

конкурса состояла в том, чтобы 

поделиться с окружающими людьми 

тем, насколько красочна и 

разнообразна жизнь вокруг нас. 

Большинство ребят подготовили 

доклады о животных, но мы, как 

представители школы, предпочли 

рассказать о необычных растениях. 

Нам очень понравились выступления 

других участников, ведь благодаря им 

мы узнали много интересного и 

познавательного. На самом 

выступлении мы очень волновались и 

боялись совершить ошибку. Однако 

переживания были напрасны: все 

прошло хорошо.  

Мы заняли третье место в этом 

конкурсе, хотя и не надеялись на такой 

успех!  Нам очень понравилась такая 

активность вне стен школы, надеемся, 

что в следующем году сможем 

завоевать первое место.  

Благодарим за внимание, до 

скорых встреч в новых выпусках! 



(Гурьев Максим, ученик 8 кл.) 

 

 

 

 

В жизни есть много полезных и 

нужных профессий, и найти своё 

призвание очень сложно, ведь оно 

должно приносить тебе удовольствие, 

а не быть ежедневным раздражением. 

Я выбрал интересную для себя и 

нужную для общества профессию - 

юрист.   

Юрист – это специалист, 

защищающий права граждан при 

любых обстоятельствах: если 

человек виновен в какой-либо 

ситуации, юрист должен все равно 

защищать своего нанимателя. 

Если юрист не исполнил свои 

обязательства по договору или 

исполнил их не в полном объёме, то вы 

вправе вернуть свои деньги. Если есть 

документы и подтверждения этого, 

но юрист не хочет договариваться 

мирно, а тем более пропал и не берёт 

трубку, то необходимо обратиться с 

иском в суд. 

Также юрист должен быть 

психически уравновешенным, 

вежливым и понимающим проблемы 

других человеком. Люди этой 

профессии имеют высшее образование 

и хорошую память.  

Юристы бывают разных типов: 

Юрист-консультант 

занимается консультированием по 

вопросам права. Чаще всего работает 

с юридическими лицами, компаниями 

и организациями. 

 

 

 

 

 

Юрист-международник 

занимается разрешением ситуаций, 

связанных с международным правом. 

Отвечает за заключение сделок с 

зарубежными партнёрами, участвует 

в процессе экспорта, лицензирования, 

патентования и сертификации 

товаров. 

Корпоративный юрист 

работает в конкретной организации и 

занимается ведением всех 

юридических вопросов фирмы, 

начиная от составления контрактов и 

договоров, заканчивая 

консультированием сотрудников 

разных отделов. 

Нотариус занимается 

вопросами нотариального заверения. 

В его компетенцию входит 

оформление наследства, дарственных 

и доверенностей на управление 

имуществом, проверка подлинности 

подписей, оригиналов и копий 

документов, юридическое 

сопровождение сделок. 

Я думаю, что в будущем смогу 

стать хорошим юристом. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Почему вам нравится у нас в школе? 

В нашей школе мне нравится 

атмосфера дружбы и поддержки. 

Учителя всегда готовы помочь, а 

одноклассники создают приятную 

обстановку для обучения и общения. 

Здесь проводятся интересные 

мероприятия, которые делают учебный 

процесс более увлекательным. (Адухова 

Альбина, 9 кл.)                                 

Мне нравится в школе, потому 

что здесь отзывчивые и добрые учителя 

и ребята. (Павлова Анастасия, 9 кл.) 

 

Что бы вы изменили? 

Мне бы хотелось изменить дизайн 

классов и коридоров, добавить зоны 

отдыха и шкафчики, куда ученики могут 

складывать учебники, что 

предотвратит риск их пропажи. 

(Васихин Иван, 9 кл.) 

Если говорить о возможных 

изменениях, то, возможно, стоило бы 

улучшить оснащение кабинетов и 

добавить больше современных 

технологий. Это могло бы сделать 

обучение более интересным. (Адухова 

Альбина) 

                                             

С какими сложностями вы 

сталкивались? 

Особых сложностей у меня нет, а 

если они и появляются, то я пытаюсь их 

решить, либо обращаюсь к своему 

классному руководителю. (Карпова 

Валерия, 9 кл.) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Трудностью является то, что из-

за моего характера мне не всегда 

хватает времени. (Васихин Иван) 

Трудности возникают, когда 

пропускаешь уроки по уважительным 

причинам и не понимаешь новый 

материал. (Павлова Анастасия) 

                                                                       

Любимые моменты из школьной 

жизни? 

Совместные поездки с классом, 

экскурсии, которые были в этом и 

прошлом году. (Павлова Анастасия) 

Мне больше всего нравится, когда 

мы с девочками сидим за столом и 

обсуждаем что-нибудь интересное. 

(Карпова Валерия) 

 

Какие ваши ожидания от этого 

учебного года? 

Наверное, самое главное ожидание 

от этого года – успешная сдача 

экзаменов. Для меня это очень важно, 

потому что я хочу поступить в 

выбранный мною колледж. (Карпова 

Валерия) 

                                                                              

Нравится ли вам, как вас учат? 

Мне нравится, как нас учат: уроки 

проходят в интересной форме, и учителя 

стараются сделать материал 

доступным и понятным. Это 

действительно помогает лучше 

усваивать информацию. (Адухова 

Альбина) 

Мне нравится, как нас учат. Я 

стала лучше понимать математику, 

физику и химию. (Павлова Анастасия)



Соколова Ангелина и Дыкало Ксения, ученицы 8 кл. 

 

    Зима... Холод... Бедные птички 

ищут себе хотя бы маленькую крошечку 

хлеба или едва заметного паучка, только 

бы не умереть от голода... Но в нашей 

школе нашли решение этой проблемы!  

Ученики четвёртого класса со 

своим классным руководителем, 

Горбуновой Ольгой Александровной, 

собственными руками сделали кормушки 

для голодных птичек и повесили их во 

дворе нашей школы. Ребята накормили 

пернатых друзей крупой, которую те так 

ждут в зимнюю пору. Всем зимующим 

птицам в холодное время года 

приходится питаться намного больше. На 

поддержание температуры тела уходит 

много энергии, поэтому им приходится 

усиленно искать пищу, которой зимой не 

хватает из-за отсутствия насекомых и 

свежих растений. По 

среднестатистическим данным в России 

от голода зимой погибает 7 из 10 

синичек! Это очень весомый аргумент в 

пользу того, чтобы холодным январским 

утром выйти на улицу и положить в 

кормушку горсть пшена или семечек. 

Четвероклассники совершили 

настоящий подвиг, ведь они спасли 

зимующих птиц от смерти! Хоть 

пернатые и не могли наглядно выразить 

свою благодарность, можно было 

заметить, как радостно они порхали в 

небе при виде хлеба и зерна в руках 

ребят!



 

 

Создать своё личное счастье, 

построить жизнь как можно лучше, 

справедливее, сделать мир добрее и 

прекраснее – мечта любого человека. 

Кто-то прикладывает к этому массу 

усилий, времени, терпения, а кто-то 

ждёт, когда другие всё сделают за него 

и пользуется чужими трудами. А что 

вообще нужно сделать для 

осуществления этой мечты? Как 

именно мы хотим улучшить свою 

жизнь? Что поможет нам в этом 

нелёгком деле? 

Во-первых, для воплощения в 

жизнь своих желаний, необходимо 

иметь внутри некий стержень, 

который будет препятствовать 

отступлению от начатого дела. 

Придётся много и усердно работать, 

помнить, что именно нам, а не кому-то 

ещё, строить жизнь: свою и 

общественную. 

Во-вторых, мы должны 

определить, какую цель преследуем. 

Кто-то мечтает о мирном небе 

над головой, кому-то не хватает добра, 

а кто-то жаждет справедливости и 

счастья. Всё это очень важно 

учитывать для получения желаемого 

результата.  

И, наконец, человеку нужно 

понимать, что ему поможет 

справиться с поставленной задачей. 

Необходимы терпение, усердие, 

трудолюбие и огромное желание 

сделать что-то полезное для себя и 

окружающего нас мира. Без этих 

факторов маловероятно воплощение 

данной мечты в реальность. 

Право на личное счастье – 

святое право каждого человека. Но 

надо чаще спрашивать себя: что я, 

лично я, сделал для того, чтобы люди 

были счастливы, чтобы недостатков в 

жизни стало меньше? Что я сделал для 

своих товарищей, для всего общества? 

Стало ли кому-то легче от того, что на 

свете есть я? 

Соколова Ангелина, ученица 8 класса 
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